

# *Abogan en Venezuela por el diálogo y la paz con justicia*

---



Caracas, 30 junio (RHC) El presidente de la Comisión de Trabajadores de la Asamblea Nacional Constituyente, ANC, Francisco Torrealba, aboga hoy por resolver las diferencias políticas en el país mediante el diálogo y con la paz, pero con justicia, donde se castiguen a quienes incitan a una guerra civil.

Torrealba, indicó que el pueblo de Venezuela tiene derecho a ser libre y a disfrutar de sus riquezas, las cuales son bloqueadas por Estados Unidos con la anuencia de la oposición local.

Al respecto, el diputado del órgano plenipotenciario aseguró que 'la Asamblea Nacional en desacato puede llamar a lo que sea y nadie le pondrá atención, están condenados a fracasar'.

En ese sentido, calificó a los opositores como apátridas, quienes piden sanciones para la población, sin importar las consecuencias humanas, ni la decisión soberana de luchar por la emancipación social.

'Las órdenes genocidas del imperio norteamericano buscan bloquear a Venezuela, con la finalidad que en la patria de Simón Bolívar se haga no lo que desean los venezolanos sino lo que quieran y aspiren las transnacionales y los grupos que gobiernan en Washington', destacó Torrealba.

Reiteró que el Ejecutivo bolivariano seguirá con los esfuerzos para resolver de manera pacífica, cívica, con respeto y tolerancia los problemas de la nación.

El parlamentario, recalcó que el presidente de la República, Nicolás Maduro, en reiteradas oportunidades ha exhortado a la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, y a los medios de comunicación de la nación nortea a culminar el conflicto de enfrentamiento y conspiración en contra de los venezolanos.

Asimismo, detalló que el jefe de Estado ha reiterado su disposición de llevar adelante un diálogo con el jefe de la Casa Blanca, con el respeto como único requisito.

Desde el año 2013 el Gobierno de Venezuela ha realizado más de 400 invitaciones al diálogo a la oposición local con el objetivo de lograr la paz y la estabilidad política, social y económica en el país sudamericano. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194776-abogan-en-venezuela-por-el-dialogo-y-la-paz-con-justicia>



**Radio Habana Cuba**